

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan analisis tentang Pengaruh Informasi Hoaks Seputar Covid-19 terhadap Kecemasan Masyarakat, maka pada bab ini merupakan kesimpulan terhadap permasalahan yang dirumuskan sebelumnya. Permasalahan yang dirumuskan sebelumnya yaitu apakah ada pengaruh informasi hoaks seputar covid-19 terhadap kecemasan masyarakat desa Srimulyo Kecamatan Madang Suku II Kabupaten OKU Timur dan berapakah besar pengaruh tersebut, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Informasi hoaks seputar Covid-19 (X) memiliki pengaruh terhadap kecemasan masyarakat (Y), dibuktikan pada tabel Correlations dimana nilai *Signifikansi Sig. (2-Tailed)* $0,000 < 0,1$ yang artinya terdapat hubungan atau korelasi antara variabel X dan variabel Y. Kemudian jika dilihat dari hasil uji t dan uji f diperoleh nilai t hitung sebesar sebesar $14,035 > 1,661$ t tabel, dan f hitung sebesar $196,976 > 2,77$ f tabel, maka dapat disimpulkan bahwa diterima dan ditolak, artinya ada pengaruh informasi hoaks seputar Covid-19 terhadap kecemasan masyarakat.
2. Pengaruh antara variabel (X) informasi hoaks seputar Covid-19 dan variabel (Y) kecemasan masyarakat memiliki hubungan yang **kuat**, dibuktikan dengan hasil besaran hubungan antara dua variabel diperoleh nilai R Square sebesar $0,679$ (67,9%) sisasanya sebesar 32,1% dipengaruhi faktor lain diluar penelitian. Sedangkan dari hasil analisis Regresi Linier Sederhana antara informasi hoaks seputar Covid-19 terhadap kecemasan masyarakat diperoleh persamaan regresi sederhana sebagai berikut: $Y = 4,692 + 0,516X$. Dari persamaan diatas diketahui nilai constant nya adalah 4,692 dan nilai pengaruh informasi hoaks sebesar 0,516. Apabila constants 4,692, maka pengaruh hoaks (X) sama dengan 0 (tidak ada perubahan), maka kecemasan masyarakat (Y) sebesar 4,692. Dan apabila koefisien regresi pengaruh hoaks = $+0,516$ yang berarti searah (positif), sebesar 0,516. Dari persamaan tersebut dapat disimpulkan bahwa variabel X berbanding lurus terhadap variabel Y.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, berikut terdapat beberapa saran dari penulis, yaitu:

1. Bagi para masyarakat, diharapkan untuk bijak dan lebih cerdas dalam menggunakan media sosial, serta selalu menyaring informasi sebelum *menshare* informasi atau berita kepada publik atau teman terdekat.
2. Bagi pihak pemeritahan desa, diharapkan untuk dapat mengadakan acara sosialisasi yang mengacu pada kemampuan literasi media agar masyarakat desa menjadi pembaca dan pencari berita yang cerdas.
3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian ini dapat digunakan sebagai salah satu sumber data untuk penelitian selanjutnya . Pada penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif, diharapkan peneliti selanjutnya dapat melanjutkan penelitian dengan variabel dan metode yang berbeda.